



## **Boletín # 006 – Comenzó el béisbol de Grandes Ligas por las pantallas de Telecaribe**

**Puerto Colombia, lunes 6 de mayo de 2024**

A partir del sábado 3 de mayo comenzó el béisbol de Grandes Ligas por Telecaribe, el único canal de Colombia que transmite este importante evento deportivo para sus televidentes.

Cada sábado y domingo, desde mayo hasta noviembre, los aficionados podrán conectarse y disfrutar de un emocionante partido. Durante el primer fin de semana de transmisión presentamos los encuentros entre los Yankees de Nueva York contra los Tigres de Detroit y de los Mets de Nueva York ante Tampa Bay Rays.

Contamos con la experiencia de Roshell Schmulson, quien siguiendo los pasos y la pasión de su abuelo Mike Schmulson, se ha convertido en la única mujer del país especialista en béisbol. Roshell, junto a Marcos Pérez y Alfredo Sierra, acompañan las transmisiones con la narración y los comentarios.

El canal regional Telecaribe hizo una importante inversión para incluir en su programación el béisbol de Grandes Ligas todos los fines de semana, con el compromiso de cumplirles a los millones de aficionados de este deporte tanto en la región Caribe como a nivel nacional.

Los partidos que se transmitirán cada fin de semana serán anunciados oportunamente a través de la programación en pantalla y en nuestras redes sociales [@CanalTelecaribe](#) en X, [canaltelecaribe](#) en Instagram y [Telecaribe EnVivo](#) en Facebook. Prepárate y disfruta del béisbol de Grandes Ligas en tu canal regional Telecaribe.

Atentamente,

Angélica Orcasitas M.

Oficina de comunicaciones y relaciones públicas

(5) 3185050 Ext. 1124

3138534961